

3^e Label Or pour l'école de foot pornichétine



Un grand moment de joie pour la centaine d'enfants venus assister à la remise de ce nouveau label or.

C'est une belle récompense pour tous les bénévoles du club qui s'investissent auprès des 400 licenciés que compte l'Entente Sportive de Pornichet football.

La cérémonie de remise du Label s'est déroulée, mercredi dernier, en présence de nombreux enfants venus pour l'occasion soutenir leurs encadrants. Le président du club, Anthony Bellorge, a tenu à remercier tous ceux qui ont contribué à ce résultat très satisfaisant. « **Quelle fierté**

de se voir remettre et surtout confirmer ce Label Or FFF des écoles de foot ! On peut tirer un grand coup de chapeau aux éducateurs et aux bénévoles qui depuis l'obtention du 1^{er} label bronze en 2006, n'ont cessé de s'investir pour en arriver aujourd'hui au 3^e Label Or. »

Cette récompense, obtenue pour une durée de trois ans, met en avant la qualité de l'encadrement, due en partie à la formation continue des entraîneurs, les règles en matière d'édu-

cation et la fidélisation des jeunes en écoles de foot, qui représentent un tiers des effectifs du club chaque année. L'Entente sportive compte à ce jour 23 équipes avec des seniors en promotion d'honneur, qui ont terminé à la 5^e place la saison dernière. Un groupement féminin vient de voir le jour en partenariat avec les clubs d'Escoublac, Saint-André-des-Eaux et Guérande afin de regrouper les jeunes filles désirant pratiquer le football.